

# Fingerspiel zum Mitmachen für die ganze Familie

Fünf Männlein sind in den Wald gegangen,  
die wollten einen Hasen fangen.

Der Dritte. Das war der Längste aber  
auch der Bängste, der fing an zu weinen:  
„Ich sehe keinen,  
ich sehe keinen“.

Der Zweite rief:  
„Da ist er ja,  
da ist er ja“.

Der Vierte der sagte:  
Das ist mir zu dumm, ich  
kehre wieder  
um.

Und der Kleinste,  
wer hätte das  
gedacht, der hat  
den Hasen nach  
Haus gebracht,  
da haben alle  
Leute gelacht  
ha, ha, ha!

Der Erste,  
der war so dick wie ein Fass,  
der brummte immer:  
„Wo ist der Has, wo ist der Has.“

Viele liebe Grüße und eine gute Zeit wünscht  
die Kullerwappgruppe